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Abstract (en)
The device has first jaw (1) and second jaw (2) elongated and hinged together such that the jaws are moved between an open position and a closed
position in work surfaces (S1, S2) arranged next to a treatment area (T). A smoothing plate (5) is placed in one of the work surfaces and articulated
on the first jaw. Restraining units (11) are interposed between the smoothing plate and the first jaw such that the smoothing plate and the first jaw
are set in a rest position. A rotation axis (A) is set parallel to the work surface of the smoothing plate and a longitudinal center plane (M) of the work
surface.

Abstract (fr)
Appareil de coiffure comprenant au moins : - deux mâchoires, première (1) et deuxième (2), allongées et articulées entre elles pour être mobiles
entre une position ouverte et une position fermée dans laquelle elles définissent par des surfaces de travail (S 1 ,S 2 ) en regard une zone de
traitement de cheveux, - une première plaque de lissage (5) qui forme la surface de travail (S 1 ) de la première mâchoire et qui est articulée sur la
première mâchoire, - des moyens de contrainte qui sont interposés entre la plaque de lissage et la première mâchoire et qui tendent à éloigner la
plaque de lissage de la première mâchoire et à la placer dans une position de repos, - des moyens électriques de chauffage associés à l'une au
moins des surfaces de travail, caractérisé en ce qu'il comprend des moyens d'articulation (8) de la première plaque de lissage (5) sur la première
mâchoire (1) définissant un axe de rotation (�) de la première plaque de lissage (5) par rapport à la première mâchoire (1), cet axe de rotation (�)
étant, sensiblement parallèle à la surface de travail (S 1 ) de ladite plaque de lissage (5) et à un plan médian longitudinal (M) de la surface de travail
(S 1 ).
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